



# RÉSISTANCES

Héros de la première heure

*Dans la nuit clandestine, des hommes se sont dressés pour opposer à l'hégémonie nazie la force de leur courage. Peu nombreux, ils ont militairement peu pesé. Mais par leur détermination, ils ont joué un rôle éminent dans le destin de la France, lui évitant les affres de la guerre civile, aidant à sa libération, lui permettant enfin de sortir la tête haute d'un atroce conflit où le pays avait bien failli s'abîmer. Quatre résistants de la première heure, Henri Frenay, Marie-Madeleine Fourcade, Roger Pannequin et Christian Pineau, symbolisent le combat que livra l'armée des ombres durant les années sombres.*



Nilaya  
Productions



ont le plaisir de vous inviter à découvrir en avant-première  
le documentaire

## RÉSISTANCES

Héros de la première heure

MARDI 20 OCTOBRE 2015 à 19 heures  
ÉCOLE MILITAIRE – AMPHITHÉÂTRE FOCH  
1, place Joffre – PARIS 7ème

Une production Nilaya Productions (Film 90')  
Réalisé par Laurent Jaoui et raconté par Gérard Darmon  
Écrit par Laurent Jaoui et Olivier Wiewiorka

Avec la participation de France 3 - Unités documentaires,  
du CNC et du Ministère de la Défense

Diffusé prochainement sur France 3 dans Lundi en Histoires à 20h50

RSVP obligatoire avant le 15 octobre 2015  
par mail : [christine.gouriellec@intradef.gouv.fr](mailto:christine.gouriellec@intradef.gouv.fr) ou par tél. 09 88 68 65 16